

Protokoll zur FSR-Sitzung vom 18.01.2021

Sitzungsleitung: Emmanuel Diehl | Protokoll: Anita Fritzsche, Jakob Krebs

Sitzungsbeginn: 18:46 | Sitzungsende: 20:05

Anwesende: Anita Fritzsche, Benjamin Klahn, Daniel Hilgenberg, Dharshan Barkur, Emmanuel Diehl, Franz Rodestock, Jacques-Maurice Walther, Jakob Krebs, Jakob Steinberg, Jannusch Bigge, Jasmin Dettelbach, Jonas Gaffke, Lokesh Kumar, Marco Lehner, Niklas Kreer, Robert Glöckner, Teodora Ivonicu

Entschuldigt Fehlende: \emptyset

Unentschuldigt Fehlende: \emptyset

Ruhende: \emptyset

Gäste: Matthias Stuhlbein, Rebecca Uecker, Robert Peine, Anna, Maik Goeken, Markus Ziehe, Fabian Krusch, Franz Uhlmann, Vincent Kruse, Girish Bangalore

Die Sitzungsleitung eröffnet die Sitzung.

Es sind 14 von 17 Mitgliedern mit aktivem Stimmrecht anwesend. Der FSR ist somit beschlussfähig.

1. Protokollkontrolle und Überprüfung gefasster Beschlüsse

Die Protokolle vom 04.01.2021 und 11.01.2021 werden angenommen.

2. Berichte der Ämter

Sprecher_innen

Es gibt nichts zu berichten.

Strukturer_innen

Jakob K. berichtet, dass viele Transponder immernoch nicht zurückgegeben wurden. Er bittet alle nichtgewählten ihre Transponder zurückzugeben.

Finanzer_innen

Es gibt nichts zu berichten.

3. Berichte der Arbeitsgruppen

AG Lehre

Es soll ein Treffen vor den Semesterferien geben. Die AG ÖA hat nach Informationen für Werbung gefragt. Die Anfrage wurde von der AG noch nicht beantwortet.

AG Nachhaltigkeit

Es gibt nichts zu berichten.

AG Öffentlichkeitsarbeit

Die AG hat sich getroffen und Zugänge neu verteilt.

- Zugang zur Website haben: Anita Fritzsche, Emmanuel Diehl, Niklas Kreer, Teodora Ivonicu.

- Zugang zu Twitter: Tea, Niklas, Hendrik
- Zugang zu Instagram: Jacques, Emmanuel, Teadora
- Zugang zu Facebook: Jacques, Anita
- Zugang zu Telegram: Emmanuel

Die Themen der FSR Sitzungen wurden vor der Sitzungen auf den Sozialen Medien angeasert. Anita fragt, ob die anwesenden Gäste über Social Media zur Sitzung gestoßen sind. Passwörter für Socialmedia Accounts wurden geändert und an die neuberechtigten Personen verteilt.

4. Berichte aus den Gremien

Es haben keine Gremien getagt.

5. Stand der Veranstaltungen

Crime Campus 2021

Jannusch koordiniert die Organisation. Wenn Menschen sich beteiligen möchten, sollen diese sich bei ihm melden.

Vernetzungstreffen

Themen werden bei Jannusch gesammelt.

6. Nominierungen zur Entsendung durch den FR

StuGaKo Ba/Ma/Diplom Medieninformatik

Jacques-Maurice und Benjamin werden sich gegenseitig bei dem Amt unterstützen.

2021 / 37:

Es wird dem Fakultätsrat Benjamin Klahn zur Entsendung als studentischer Studiengangskoordinator für die Studiengänge Ba/Master/Diplom Medieninformatik vorgeschlagen.

Antragsteller_in: Jakob Krebs

Abstimmung: Der Antrag wurde ohne Gegenrede angenommen.

StuGaKo Master DSE

2021 / 38:

Es wird dem Fakultätsrat Anita Fritzsche zur Entsendung als studentische Studiengangskoordinatorin für den Studiengang Master Distributed Systems Engineering vorgeschlagen.

Antragsteller_in: Jakob Krebs

Abstimmung: Der Antrag wurde ohne Gegenrede angenommen.

7. MediaWiki for CMS

Dharshan hat mit Professor Sbalzarini den Vorschlag erarbeitet ein Mediawiki für Studierende zu betreiben. Die Maßnahme soll neue Studierende unterstützen. Einige Studierende aus CMS wollen gern daran mitarbeiten. Jakob K. schlägt vor, dass der FSR das Wiki hostet. Das Wiki soll dann gefüllt und regelmäßig geupdated werden. Er wird Rücksprache mit

dem Adminteam halten. Er betont, dass es durchgehend geupdated werden muss, damit keine veralteten Infos verbreitet werden.

8. CMS Forschungsprojekte

Viele CMS Studierende haben das Problem, kein Forschungsprojekt zu finden. Es gab auf der letzten Sitzung die Diskussion, ob diese Projekte auch extern abgelegt werden koennen. Während der Woche hat Katja eine ausführliche E-mail dazu verfasst. Es gab auch den Vorschlag einen Guide zum Finden eines Forschungsprojekt auf der Website zu erstellen. Anita fragt nach Menschen, die diesen Guide erarbeiten wollen. Emmanuel, Anita, Jakob K. und Dharshan werden einen Vorschlag in einem Pad erarbeiten. *[Marco Lehner erscheint zur Sitzung]*

9. SWT Notenablehnung

Es gab die Anfrage eines Studierenden, dessen SWT Note sich, nachdem er diese schon abgelehnt hatte, nochmals nach oben korrigiert. Diese Aenderung ergab sich, weil INLOOP Aufgabenteil nachkorrigiert wurde. Die Ruecknahme der Ablehnung wurde ihm von Seiten des Pruefungsamts abgelehnt. Jannusch hat von Frau Demuth erfahren, dass der Lehrstuhl an einer Lösung arbeitet, dass die Ablehnung annulliert werden kann. Betroffene Studierende sollen kontaktiert werden, es kann aber zu Verzögerungen kommen. Bei Nebenfächlern kann sich der Prozess verzögern, da jedes Prüfungsamt einzeln kontaktiert werden muss. Die Anfrage des Studierenden soll trotzdem nicht vergessen werden und beantwortet werden. Franz bietet an eine Antwort zu verfassen.

Praesenzpruefungen in den Mathematikmodulen

In Mathe und Formale Systeme sollen weiterhin Präsenzprüfungen durchgeführt werden. Jakob S. berichtet, dass Frau Baumann und Frau Henke über die Prüfungssituation überlegt haben. Es gab die Idee alle Studierende bestehen zu lassen, was aber rechtlich nicht möglich ist. Eine Online-Prüfung wurde aber nicht befürwortet. Frau Baumann findet die Prüfung wichtig um Studierenden ein Gefühl zu geben, ob sie für die Informatik geeignet sind. Daher wird weiterhin auf Präsenzprüfungen gesetzt. Robert P. fragt sich, warum nicht eine simple Online-Klausur geschrieben wird, bezogen auf die vorherigen Aussagen. Jakob K. wirft ein, dass es am gleichen Lehrstuhl Prüfungen online geschrieben werden, indem Aufgaben gesendet und Lösungen eingescannt werden sollen. Franz wirft ein, dass Formale Systeme eine Online-Klausur wird. Franz merkt an, die Platzkapazität für Mathe sehr gut ist. Jakob K. wirft ein, dass weiterhin das Einreiseproblem besteht und es Personen in Risikogruppen gibt, die so benachteiligt werden. Robert P. meint, dass man Prüfer fragen könnte, was die Alternativvarianten für Risikogruppen und Studierende sind, die nicht an Präsenzprüfungen teilnehmen wollen. Anita fragt ob wir eine Drucksache machen wollen. Vorher soll Frau Baumann aber bezüglich der Situation kontaktiert werden. Daniel erklärt sich bereit eine E-Mail an Frau Baumann zu senden. Jakob K. wirft ein, dass das Thema auch im Fakultätsrat angesprochen wird.

Formale Systeme wird als OpenBook Klausur online geschrieben. Emmanuel kritisiert das so der Anspruch der Pruefung steigen wird. Jasmin meint, dass die Klausur eventuell dadurch auch leichter wird. Franz fragt ob es Infos zu TGI gibt. Robert P. kritisiert, dass es noch keine konkrete Infos zur Klausur für TGI gibt. Jakob K. ist dafür, dem TGI-Verantwortlichen eine Nachricht zu schreiben, wo konkrete Infos zur Durchführung der Prüfung angefragt werden. Anita öffnet ein Pad und freut sich über Zuarbeit beim Verfassen der E-Mail.

10. E-Mail INF-PM-ANW

Es gab eine E-Mail Anfrage von einem Diplomer der das Profilmodul schriftlich ablegen soll, sich aber Sorgen macht, dass die sonst übliche mündliche Prüfung so schwerer wird. Jakob K. will ihm antworten und vorschlagen, dass er freundlich fragt, ob er stattdessen eine mündliche Online-Prüfung ablegen kann.

11. Wahl der FSR Aemter

Die Auszählung der Wahlen fuer die Aemter findet am Donnerstag, den 21. Januar um 9 Uhr 30 im StuRa statt. Wer der Auszählung beiwohnen will muss sich beim Wahlleiter vorher anmelden.

12. E-Mails bzgl. Transactional Information Systems und Statsitcal and Experimental Design

Seit der letzten Sitzung wurden Entwuerfe fuer die E-Mails and die Dozenten der Veranstaltungen erarbeitet. Anita und Emmanuel sind der Ansicht, dass die E-Mails in einem finalen Zustand sind und versandt werden koennen. Dharshan bietet an die E-Mails abzusenden.

13. Sonstiges**Mashine Learning I**

Marcel hat Prof. Weber nach unseren Handlungsmoeglichkeiten gefragt. Seine Vorschlaege waren eine weitere Mail, Prof. Sbalzarini als CMS Menschen anfragen, oder eine StuKo CMS zu diesem Thema einzuberufen. Anita schlaegt vor eine Mail an Sbalzarini mit Andres im CC zu schicken. Robert P. schlaegt vor es sukzessive zu eskalieren und mit einer Deadline Mail an ihn zu beginnen. Dieser Vorschlag trifft auf Zustimmung. Anita erklaert sich bereit Prof. Andres nocheinmal zu kontaktkieren.

Die Sitzungsleitung schließt die Sitzung um 20:05 Uhr. Die nächste Sitzung wird am 25.01.2021 stattfinden.